

El Consorcio Regional de Transportes ha previsto mejoras de este servicio público a lo largo de este mes

La Comunidad de Madrid aumenta las expediciones de nueve líneas de autobuses interurbanos para mejorar la conectividad de municipios con la capital

- A partir de hoy, la 427 Villaverde Bajo-Área Empresarial Andalucía-Pinto amplía su servicio en un 72% pasando de 36 rutas en sábados y festivos a 62
- La 424 Madrid-Valdemoro pasará de 22 a 32 trayectos, con un incremento del 45%, reduciendo considerablemente la frecuencia de paso

6 de abril de 2024.- La Comunidad de Madrid va a aumentar este mes de abril las expediciones de nueve rutas de autobuses interurbanos con el objetivo de mejorar la conectividad de diferentes municipios con la capital. En concreto, el Consorcio Regional de Transportes ha previsto que la línea 427, entre Villaverde Bajo y Área Empresarial Andalucía-Pinto, amplíe desde hoy su servicio un 72%, pasando de 36 itinerarios en sábados y festivos a 62, por lo que las frecuencias de paso se reducen de 60 a tan solo 30 minutos.

También en jornadas no laborables se incrementa un 45% la 424 Madrid-Valdemoro (El Restón), en periodo de 1 de septiembre a 30 de junio. Así, desde el 7 de este mes pasará de tener 22 trayectos a 32, reduciendo de dos a una hora la espera.

Por otro lado, a partir de este lunes, la 290 (El Cañaveral-Coslada-Plenilunio) verá mejorada su prestación en días lectivos, al añadir ocho expediciones en dirección salida de la capital y nueve en sentido contrario (desde Virgen de la Cabeza, en Coslada), creciendo de manera considerable la periodicidad por las tardes en este nuevo desarrollo urbanístico.

Asimismo, el próximo 15 de abril, la línea 463 (Plaza Elíptica-Torrejón de La Calzada) va a incrementar un 20% las rutas en fechas laborables, pasando de las 34 actuales con frecuencias de una hora a 41, por lo que habrá un servicio cada 45 minutos.

Por su parte, la 681 (Moncloa-Alpedrete) aumentará un 18%, subiendo de 109 a 129 viajes a partir de este lunes, beneficiando principalmente a los vecinos este



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

municipio serrano, además de a Collado Villalba e indirectamente a otras localidades tales como Guadarrama o Cercedilla.

Ese mismo día, la 691 (Moncloa-Becerril-Navacerrada-Valdesquí) también crecerá en un 26% sus trayectos, de 65 a 82. Igualmente, con origen el intercambiador de Moncloa, la 687 hacia Collado Villalba suma un viaje más por sentido, y la 684 a Cercedilla añade otro en dirección salida de Madrid, pasando de 101 a 103 y de 45 a 46, respectivamente.

Por último, este lunes 1 de abril, la línea 341 (Conde de Casal-Mejorada-Velilla) incrementó dos expediciones más en jornadas laborables. Y a partir del 13 de este mismo mes, tendrá un nuevo horario para los sábados, con una frecuencia de 40 minutos constante en todos los momentos del servicio.